

Huracán deja severas secuelas en Jardines del Rey, en la porción oriental de Cuba



Jardines del Rey, 9 sep (ACN) El fuerte impacto en la planta hotelera y las afectaciones en la vegetación se encuentran entre las principales afectaciones visibles hasta el momento, tras el paso del huracán Irma por la cayería norte de Ciego de Ávila.

El panorama luce desolador con árboles caídos por todas partes, casi un 80 por ciento del follaje arrasado por los fuertes vientos, inundaciones a causa de las penetraciones del mar y el acumulado de las lluvias, así como también la caída del tendido eléctrico en numerosos puntos, pero lo más importante es que no ha habido pérdidas humanas.

En visita a las instalaciones hoteleras Iberostar Mojito, Sol Cayo Coco, Meliá Cayo Coco y el Pullman, la ACN pudo constatar los daños causados en las cubiertas, los lobbies, la carpintería metálica y de madera desprendida, lámparas y mobiliarios desperdigados por doquier, que dejaban ver la intensidad con la cual pasó el huracán.

Llevo 28 años vinculado al sector del turismo y nunca había visto un fenómeno con consecuencias tan nefastas como estas, refirió José Luis Fráser, director adjunto del Pullman Cayo Coco.

Ese hotel, dijo, el último construido en la cayería, presenta daños que nunca estarán por debajo del 50 por ciento de todo el plantel.

Juan Carlos Rivera, uno de los trabajadores que tuvo que permanecer en esta zona durante la travesía de Irma, manifestó que fue una noche terrible, en condiciones que nunca antes había experimentado, pero en lo que siempre fue prioridad preservar la vida y así permaneció en un lugar seguro.

La caída de la torre de telecomunicaciones en la madrugada mantuvo afectaciones durante esta mañana en las líneas telefónicas inalámbricas, las que fueron restablecidas en horas de la tarde.

Lluvias frecuentes y rachas de viento que por momento llegan a ser fuertes, conforman el panorama en Cayo Coco durante la jornada de este sábado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/140988-huracan-deja-severas-secuelas-en-jardines-del-rey-en-la-porcion-oriental-de-cuba>



Radio Habana Cuba